



LAUSER - Pressetext

Die Erfolgsgeschichte der LAUSER aus Sinabelkirchen / Oststeiermark begann bereits 1993 als Trio in klassischer Lederhose. Doch im Jahr 2005 wagten sie einen mutigen Schritt: Sie tauschten die Lederhose gegen den Schottenrock – und genau dieser Kilt ist heute ihr Markenzeichen. Im Jahr 2025 feierten die LAUSER bereits ihr 20 Jahre „Kilt“-Jubiläum – ein bedeutendes Jubiläum, das zeigt, wie aus einer originellen Idee eine unverwechselbare Marke wurde.

Mit ihrem einzigartigen Mix aus traditioneller Volksmusik und aktuellen Partyhits sind die LAUSER längst eine feste Größe in der österreichischen Musiklandschaft – als eine der besten Live-Stimmungsbands des Landes. Ihr unverwechselbarer Sound, gepaart mit einer mitreißenden Bühnenpräsenz, sorgt für Begeisterung auf Festen und Events rund um den Globus.

Auch aus zahlreichen TV-Shows sind die Jungs bekannt – und dabei hat sich nicht nur ihr musikalisches Können einen Namen gemacht, sondern auch der legendäre „LAUSER-Kilt“, der ihnen zusätzlichen Kultstatus verleiht.

Ob bei Open-Airs, Festzelten oder internationalen Veranstaltungen: Mit Hunderten von Live-Auftritten haben sie sich ein treues Publikum erspielt – und ein Rätsel bleibt bis heute ungelöst: „**Mit oder ohne?**“ – diese Frage unter dem Kilt wird wohl auch in den nächsten 20 Jahren für Gesprächsstoff sorgen... ;-)

Alle Info's auf www.lauser.at

